

ふるさと苑 家族会報 平成 31 年3月号

先月号でふるさと苑の周囲は雪で囲まれている様子をお伝えしましたが、2月は中旬から大雪もなく、暖かくなってきた影響で見違えるほど周囲の雪も減りました。気象庁の暖冬予報も結果的に当たったようです。3月に入り、雪の解けた土手からはふきのとうが顔を出し始め、春が一步ずつ近づいてきている実感がします。

話は変わりますが、年明けから全国的にインフルエンザが猛威を奮い、近隣でも多くの方が感染されたようですが、皆様のご協力のおかげで、幸いにもご利用者様の感染はなく、ここまで来ております。引き続き施設内での感染を予防するため、ご面会の際は裏面のとおりのご協力をお願いいたします。職員一同、施設内でのインフルエンザをはじめとする感染を防ぐため、より一層注意していきたいと思えます。引き続き皆様のご協力をお願いいたします。

次に、ふるさと苑で2月に行われた主な行事及び3月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

2月の行事風景

【2月27日 ビデオ放映】



風邪症状の流行により、行事の開催を中止していましたが、久しぶりに皆さんで集まり、紅白歌合戦のビデオ鑑賞をしました。やはり大勢で集まると自然と笑顔になります。

3月中旬以降の行事予定

3月 12日 (火)	午後2時30分～	移動図書
13日 (水)	午前11時15分～	誕生会
15日 (金)	午後2時30分～	書道クラブ
18日 (月)	午後2時30分～	リハビリ指導
20日 (水)	午後2時30分～	音楽クラブ (ハーモニカ慰問)

26日（火）	午後2時30分～	俳句クラブ
27日（水）	午後2時30分～	手工芸クラブ
4月 8日（月）	午前9時～	美容の日

日常では困る一枚



玄関の手前まで来ていた雪山も半分ほどになり、屋根も半分以上見えるようになってきました。（写真は3月5日撮影）



中庭の雪も先月の半分以下の50cmほどになりました。空も心なしか春っぽい色になってきたようです。（写真は3月5日撮影）

【お願い・お知らせ】

- ① 冒頭でも触れましたが、引き続きインフルエンザ等感染予防のため、ご面会の際は原則ロビーでかつ短時間でのご協力をお願いいたします。またお手数ですが、ご親戚の方々への周知もお願いいたします。ご利用者の皆さんの健康のため、ご理解のほどよろしくお願いいたします。
- ② また冬季間はノロウイルスをはじめとする胃腸炎も発生しやすくなっております。予防のために食べ物の持ち込みは極力ご遠慮くださいますよう、よろしくお願いいたします。
- ③ 利用料の引き落としを3月20日（水）に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ④ ふるさと苑家族会報は北信広域連合（ふるさと苑）ホームページからもご覧いただけます

<http://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>



※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください
（些細なことでも遠慮なくお申しつけください）